

Donald Trump expulsa a 60 diplomáticos rusos de EE UU

Washington y Europa elevan la tensión contra Putin por el intento de asesinato con gas nervioso del espía Serguéi Skripal en Reino Unido

A. MARS / L. ABELLÁN / J. CASQUEIRO
Washington / Bruselas / Madrid
Estados Unidos y la Unión Europea volvieron ayer a actuar como aliados para dar una respuesta contundente al Gobierno de Moscú, al que acusan del intento de asesinato del espía Serguéi Skripal con gas nervioso el pasado día 4 en Salisbury (Reino Unido). En una acción casi

simultánea, los Gobiernos de Estados Unidos, Canadá y 14 países europeos se solidarizaron con Reino Unido y anunciaron la expulsión de decenas de diplomáticos rusos. Washington dio un plazo de siete días para que 48 empleados de la embajada y otros 12 de la misión de la ONU abandonen el país. Según la representante estadounidense an-

te Naciones Unidas, Nikki Haley, estos se habían implicado "en actividades de espionaje adversas para nuestra seguridad". En el caso estadounidense, las interferencias tienen una derivada muy particular: la llamada trama rusa, el uso de ciberataques y propaganda para favorecer la llegada al poder del hoy presidente. Esta es la medida

más dura impulsada hasta ahora por la Administración de Donald Trump contra el Kremlin. Francia y Alemania echaron a cuatro representantes rusos, el mismo número que Polonia, un país con enormes recelos hacia Moscú. En España, el Ministerio de Asuntos Exteriores anunció en un comunicado la expulsión de dos agregados. **PÁGINA 3**

CHRISTOPHER WYLIE

Cerebro de Cambridge Analytica

"Sin nosotros no habría habido Brexit"

PABLO GUIMÓN, **Londres**
Christopher Wylie fue el cerebro de Cambridge Analytica, la compañía clave en la ciberguerra que contribuyó a la victoria de Donald Trump en las elecciones en Estados Unidos. También es el hombre que ha puesto contra las cuerdas a Facebook después de revelar que su compañía se aprovechó para sus maquinaciones de la fuga de datos de 50 millones de usuarios de dicha red social. Desde el despacho de abogados de Londres que le ayuda en su lucha contra su antigua empresa y contra el gigante tecnológico, este joven canadiense de 28 años asegura a EL PAÍS que sin el trabajo sucio realizado en su momento por Cambridge Analytica "el Brexit no habría sucedido". **PÁGINAS 4 Y 5**



Un familiar de uno de los soldados argentinos muertos, ayer en el cementerio de Darwin, en Malvinas. / CAITI BEATTIE (AP)

Las familias de los caídos argentinos en 1982 rinden homenaje a 90 cuerpos identificados

Las tumbas con nombre de Malvinas

CARLOS E. CUÉ, **Cementerio de Darwin (Islas Malvinas)**
Gracias al ADN, un complejo acuerdo entre Argentina y Reino Unido y el trabajo de la Cruz Roja Internacional, 90 tumbas de soldados argentinos en el cementerio de Darwin tienen nuevos nombres. El camposanto de las Malvinas fue escenario ayer del reencuentro de los familiares de los

caídos con sus seres queridos, identificados 36 años después de la guerra que declaró la dictadura argentina a Reino Unido por el control de las islas. Hasta ahora, las tumbas habían recibido la denominación genérica de "soldado argentino solo conocido por Dios". "Le pedí a Dios que me dejara ver este día. Cierra un círculo", dijo una madre. **PÁGINA 10**

idealista

haz caso a tu intuición

TEATRO REAL

La justicia brasileña da luz verde al ingreso en prisión de Lula

TOM C. AVENDAÑO, **São Paulo**
El tribunal de segunda instancia TRF-4 de Porto Alegre, que hace dos meses ratificó la condena por corrupción al expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva y elevó su pena de los nueve años de cárcel inicialmente dictados a 12 años y un mes, ha dado luz verde para que el juez Sérgio Moro ordene su ingreso efectivo en prisión. Esta sentencia depende de lo que decida el próximo 4 de abril el Tribunal Supremo sobre el recurso de *habeas corpus* que el expresidente ya ha solicitado. **PÁGINA 6**

ADEMÁS

Carlos Alvarado: "El fundamentalismo cerca a Costa Rica"

El candidato presidencial, que se medirá en segunda vuelta con el predicador evangélico Fabricio Alvarado, dice que quiere que "la parte más pobre del país se parezca a la más rica". **P9**



Una actriz porno: "El entorno de Trump me amenazó" **P13**